



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**Hoja de Ruta**  
DIGITAL

02/06/2023

LEGISLATIVO



## Comisión avala dictamen para garantizar perfil profesional en la dirección general de la agencia espacial mexicana

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, avaló por unanimidad, el dictamen con proyecto de decreto que reforma diversas disposiciones de la Ley que Crea la Agencia Espacial Mexicana, para impulsar la profesionalización del director general de la Agencia, así como homologar el nombre de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes y la denominación de la Ciudad de México.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-avala-dictamen-para-garantizar-perfil-profesional-en-la-direccion-general-de-la-agencia-espacial-mexicana/>